

LA CLÍNICA DERMITEK SE ADAPTA A LA NUEVA NORMATIVA SOBRE LA PROTECCIÓN DE DATOS

En la Clínica DERMITEK hemos adaptado nuestra Política de Protección de Datos para cumplir con lo establecido en el Reglamento (EU) del Parlamento Europeo y del Consejo de 27 de Abril de 2016, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos.

¿Qué finalidad tiene la Política de Privacidad y Protección de Datos de la Clínica DERMITEK?

A través del presente documento de "Política de Privacidad y Protección de Datos", se regula el tratamiento de los datos personales facilitados por los usuarios del sitio web www.dermitekbarcelona.com (en adelante el "Sitio Web") titularidad del Centro Dermatológico de Nuevas Tecnologías, S.L. con CIF: B95002036 (en adelante Clínica DERMITEK) y tiene por objeto dar a conocer el modo en que la Clínica DERMITEK obtiene, trata y protege los datos personales que facilitas o aquellos que se obtienen del Sitio Web por medio de formularios y/o cookies, para que puedas decidir libre y voluntariamente si deseas que la Clínica DERMITEK trate tus datos.

Cuando contrates productos o servicios de forma presencial en la Clínica DERMITEK, tus datos personales serán tratados y protegidos de acuerdo a las condiciones establecidas en la documentación que te entregarán en la propia Clínica.

Es importante que leas esta Política de Privacidad y Protección de Datos en cada una de las ocasiones en que vayas a utilizar el Sitio Web, ya que ésta puede sufrir modificaciones.

¿Quién es el Responsable del tratamiento de los datos personales?

Identidad: Clínica DERMITEK

Dirección Postal: Paseo de Gracia, 125-127, 08008 Barcelona.

Correo electrónico: dpd@dermitek.com

Contacto Delegado de Protección de Datos: dpd@dermitek.com

¿Para qué utilizamos los datos personales en la Clínica DERMITEK?

1. Para finalidades y con la legitimación que se indica en los formularios de recogida de datos personales en nuestro Sitio Web y también lo hacemos con las finalidades que se incluyen en la documentación que se entrega en la propia Clínica DERMITEK a pacientes que se interesan o contratan nuevos servicios.

2. Para gestionar la navegación a través de nuestro Sitio Web conforme a nuestra Política de cookies, cuyo contenido puede visualizarse en el apartado "Política de cookies" del Sitio Web.

¿Cómo protegemos y tratamos los datos personales en la Clínica DERMITEK?

En la Clínica DERMITEK tratamos los datos personales con absoluta confidencialidad, comprometiéndonos a guardar secreto respecto de los mismos y garantizando el deber de guardarlos adoptando todas las medidas necesarias que eviten su alteración, pérdida, tratamiento o acceso no autorizado, de acuerdo con las obligaciones legales que nos aplican como Responsables del Tratamiento.

Igualmente, tenemos implementados y mantenemos los más altos niveles de seguridad exigidos por la legislación para proteger los datos de carácter personal frente a pérdidas fortuitas y accesos, tratamientos o revelaciones no autorizadas, habida cuenta del estado de la tecnología, la naturaleza de los datos almacenados y los riesgos a que están expuestos.

¿Qué tipo de comunicaciones realiza la Clínica DERMITEK?

A través de los formularios de recogida de datos en el momento de contratar nuestros servicios en la propia Clínica, DERMITEK recaba el consentimiento de los pacientes con el objeto de poder contactar contigo por correo ordinario, correo electrónico, SMS o cualquier otro medio de comunicación electrónica equivalente, para remitirte comunicaciones relacionadas únicamente con nuestros propios productos y servicios.

Si en un determinado momento no deseas recibir comunicaciones de esta naturaleza, podrás revocar el consentimiento contactando por email en dpd@dermitek.com o en la propia Clínica DERMITEK.

¿Durante cuánto tiempo conservará la Clínica DERMITEK los datos personales?

Los datos personales serán bloqueados cuando hayan dejado de ser necesarios para la finalidad para la que fueron recabados, quedando a disposición exclusiva de Jueces y Tribunales, el Ministerio Fiscal o las Administraciones Públicas competentes, en particular las autoridades de Protección de Datos, para la atención de las posibles responsabilidades nacidas del tratamiento, durante el plazo de prescripción de éstas. Cumplido el plazo, la Clínica DERMITEK procederá a la supresión de tus datos.

¿A quién cede la Clínica DERMITEK los datos personales de sus pacientes?

La Clínica DERMITEK no cede los datos personales de sus pacientes a ningún tercero, salvo que esté obligado por una Ley o que, como paciente, lo autorices y consentas expresamente.

Cuando sea necesario el consentimiento para comunicar tus datos personales a terceros, nuestros pacientes serán informados oportuna y detalladamente de los datos objeto de comunicación así como de la identidad o sectores de actividad de los posibles cesionarios de sus datos personales.

¿Utiliza la Clínica DERMITEK ficheros cookies en su Sitio Web?

En su Sitio Web, la Clínica DERMITEK utiliza tecnología denominada "cookies". Para más información detallada sobre cómo se utilizan las cookies, consulta el apartado "Política de cookies" del Sitio Web.

¿Utiliza la Clínica DERMITEK enlaces a otras páginas web?

El Sitio Web puede contener enlaces a otras páginas web, sin embargo la Clínica DERMITEK no es responsable de la privacidad y el tratamiento de datos personales de otras páginas web. Esta Política de Privacidad y Protección de Datos se aplica única y exclusivamente a la información y datos personales que la Clínica DERMITEK obtiene del propio Sitio Web.

¿Qué derechos te amparan en relación al tratamiento de tus datos personales?

Podrás en los casos y con el alcance que establezca la normativa aplicable en cada momento ejercer tus derechos de:

- Acceso
- Rectificación
- Cancelación
- Oposición
- Limitación del tratamiento
- Portabilidad de los datos

Para ejercer estos derechos podrás dirigirte a la Clínica DERMITEK, contactando con dpd@dermitek.com o en la propia Clínica DERMITEK a través del correo barcelona@dermitek.com o presencialmente en Paseo de Gracia, 125-127, 08008, Barcelona. Recuerda que la solicitud debe ir acompañada de una copia del DNI o documento equivalente acreditativo.

Se te informa, asimismo, de tu derecho a contactar con la Agencia Española de Protección de Datos www.aepd.es

El ejercicio de todos tus derechos como usuario o paciente de la Clínica DERMITEK es gratuito.